ZKB macht beim Technopark mit

Das Aktienkapital wird aufgestockt

Zusammen mit verschiedenen Winterthurer Unternehmungen beteiligt sich die Zürcher Kantonalbank (ZKB) mit einem Anteil von einer Million Franken an der Aktienkapitalerhöhung der Technopark Winterthur AG.

hilfe unterstreicht die ZKB ihr Engagement zur Förderung des Wissenstransfers zwischen Wissenschaft und Wirtschaft.

pd/kra- Mit ihrer Finanzierungs-

Der Technopark: Eine **Erfolgsgeschichte**

Der Technopark Winterthur, der 2007 sein fünfjähriges Bestehen feiern konnte, ist eine Erfolgsgeschichte. Ein Erweiterungsbau direkt neben dem bestehenden Gebäude im Sulzer-Areal Winterthur Stadt soll Platz für weitere innovative, zukunftsorientierte Unternehmen schaffen. Zur Finanzierung des neuen Geschäftshauses

Winterthur AG ihr Aktienkapital um rund sechs Millionen Franken. Die ZKB beteiligt sich neben anderen Unternehmen mit einem Anteil von einer Million Franken.

räumen erhöht die Technopark

Förderung des Unternehmertums Die Schweizer Wirtschaft ist auf

Wissenschaft und Wirtschaft nehmen die Technoparks eine wichtige Aufgabe wahr. Mit ihrem finanziellen Engagement bei der Technopark Winterthur AG unterstreicht die ZKB ihr Engagement zur Förderung des Unternehmertums im Kanton Zürich. Die ZKB ist auch

innovative Unternehmen angewie-

sen. An der Nahtstelle zwischen

am Technopark Zürich beteiligt und vergibt jährlich den ZKB Pionierpreis TECHNOPARK. Darüber hinaus investiert die ZKB im Wirtschaftsraum Zürich jährlich namhafte Beträge in innovative Startmit Labor-, Büro- und Konferenzup-Unternehmen.